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LEIA ESTA MENSAGEM, ELA EDIFICARÁ SUA VIDA”. 

 
TEXTO: 

Atos – 12 
01. E por aquele mesmo tempo o rei Herodes estendeu as mãos sobre 
alguns da igreja, para os maltratar; 02. E matou à espada Tiago, irmão de 

João. 03. E, vendo que isso agradara aos judeus, continuou, mandando 
prender também a Pedro. E eram os dias dos ázimos. 04. E, havendo-o 

prendido, o encerrou na prisão, entregando-o a quatro quaternos de 
soldados, para que o guardassem, querendo apresentá-lo ao povo depois 

da páscoa. 05. Pedro, pois, era guardado na prisão; mas a igreja fazia 
contínua oração por ele a Deus. 06. E quando Herodes estava para o fazer 

comparecer, nessa mesma noite estava Pedro dormindo entre dois 
soldados, ligado com duas cadeias, e os guardas diante da porta 

guardavam a prisão. 07. E eis que sobreveio o anjo do Senhor, e 
resplandeceu uma luz na prisão; e, tocando a Pedro na ilharga, o 

despertou, dizendo: Levanta-te depressa. E caíram-lhe das mãos as 
cadeias. 08. E disse-lhe o anjo: Cinge-te, e ata as tuas alparcas. E ele 

assim o fez. Disse-lhe mais: Lança às costas a tua capa, e segue-me. 
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◆ INTRODUÇÃO 
  

Esse estudo é direcionado a uma igreja que deseja ser 
vencedora, porém tem a Pedro como um protagonista, mas irei abordar 

uma igreja em duas partes. Eu gosto muito da pessoa de Pedro e tenho 
ministrado muitas mensagens onde ele é o protagonista. Pedro sempre nos 

surpreende com suas atitudes e sua vida está repleta de acontecimentos 

maravilhosos que lhe proporcionaram viver situações fantásticas em 
contextos que sempre me edificaram. 

Ao falar sobre o Apóstolo Pedro ouso a dizer que é algo fácil, 
pois ele é sempre transparente em suas atitudes que fica notório a 

revelação da palavra, ou da mensagem a ser levado à igreja. Por isso eu 
tenho um profundo sentimento diferenciado pela vida de Pedro.  

Assim, mais uma vez venho trazer uma mensagem onde a 
pessoa de Pedro foi marcante juntamente com a igreja da casa de Maria. 

Sim! Com certeza ele muito nos ensinou e muito ainda nos ensinará, visto 
que a palavra de Deus se renova todos os dias. Abra seu coração e deixe a 

luz da palavra de Deus fazer morada em você e receba esta mensagem em 
nome de Jesus para edificação de sua vida.   

  
 

◆ QUEM FOI O APÓSTOLO PEDRO 
 
Sempre gosto de trazer algo sobre a pessoa de quem vou 

escrever, penso que isso sirva para enriquecimento histórico e espiritual de 
quem lê o estudo, pois uma coisa é imaginar, outra coisa é aprender. 

As principais fontes de informação sobre a vida de Pedro são os 
quatro Evangelhos, Atos dos Apóstolos e as Epistolas I e II Pedro.  

Pedro era filho de um homem chamado Jonas e irmão do 
apóstolo André, seu nome original era Simão e na época de seu encontro 

com Cristo morava em Cafarnaum, com a família (Lc,4:38-39). Pedro era 
pescador, tal como os apóstolos Tiago e João; trabalhava com o irmão e o 

pai e foi apresentado a Jesus por seu irmão, em Betânia, onde tinha ido 

conhecer o Cristo, por indicação de João Batista.  
No primeiro encontro Jesus o chamou de Cefas, que significava 

pedra em aramaico, determinando assim ser ele o apóstolo escolhido para 
liderar os primeiros propagadores da fé cristã pelo mundo.    

Convertido, despontou como líder dos doze apóstolos, foi o 
primeiro a perceber em Jesus o filho de Deus. Também fez parte do círculo 

íntimo de Jesus entre os doze (Pedro, Tiago e João), participando dos 
mais importantes milagres do Mestre sobre a terra. Teve também seus 

momentos de controvérsias, como quando usou a espada para defender 
Jesus e na passagem da tripla negação, e de consagração, mas foi a ele 

que Cristo apareceu pela primeira vez depois de ressuscitar.  
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Após a Ascensão de Jesus, Pedro presidiu a assembleia dos 
apóstolos que escolheu Matias para substituir Judas Iscariotes, fez seu 

primeiro sermão no dia de Pentecostes e peregrinou por várias cidades. 
Fundou as linhas apostólicas de Antióquia e Síria (as mais antigas 

sucessões do Cristianismo, precedendo as de Roma em vários anos) 
que sobrevivem em várias ortodoxias Sírias. Encontrou-se com o Apóstolo 

Paulo, ou Paulo de Tarso, em Jerusalém, e apoiou a iniciativa deste, de 
incluir os nãos judeus na fé cristã, sem obrigá-los a participarem dos rituais 

de iniciação judaica. 
Após esse encontro, foi preso por ordem do rei Agripa I, 

encaminhado à Roma durante o reinado de Nero, onde passou a viver. Ali 

fundou e presidiu à comunidade cristã, e segundo a tradição, foi executado 
por ordem de Nero. Conta-se, também, que pediu para ser crucificado de 

cabeça para baixo, por se julgar indigno de morrer na mesma posição de 
Cristo. Essa é uma pequena parte da história de um grande homem de 

Deus que viveu na face da terra em prol do crescimento da igreja de Cristo. 
 

 

◆ O CONTEXTO 
 
O contexto escolhido relata que após matarem a Tiago, irmão 

de João, sendo ele o primeiro a ser martirizado, Agripa I, (37-44 d.C), 

neto de Herodes o Grande vendo que o homicídio de Tiago agradou os 
Judeus, mandou prender mais cristãos entre eles Pedro, com o intuito de 

matá-lo depois da festa dos Pães Asmos, a Páscoa, que duravam sete dias.  
Assim Pedro foi jogado em um cárcere, e dado ordem para que 

quatro escoltas de quatro soldados se revezassem na guarda desse tão 
perigoso meliante. E de acordo com a bíblia, dois soldados ficavam na porta 

da cadeia e do lado de dentro Pedro ficava algemado entre outros dois 
soldados romanos. 

Na verdade Pedro não era um criminoso, e também não havia 
feito algo que merecesse estar em um cárcere, mas Agripa I tinha um 

relacionamento muito frágil com Roma, uma vez que tempos antes havia 
contraído muitas dívidas e assim fugiu para a Palestina, depois foi preso 

por Tibério, mais tarde solto tentava proteger seu relacionamento com 
Roma, e assim desejava atrair o apoio dos Judeus, por meio da perseguição 

aos cristãos. 

Eu não sei quanto tempo Pedro ficou preso, se foi horas ou 
dias, mas algo estava prestes a acontecer naquela prisão, algo que 

mudaria a vida de Pedro e também a de milhares e milhares de pessoas 
que fazem da bíblia seu alimento do dia a dia. 

Mas enquanto Pedro é preso e aguarda no cárcere uma igreja 
reunida orava em casa de uma mulher chamada Maria, mãe do evangelista 

Marcos. E essa atitude dos que estavam na casa de João Marcos tem um 
peso sobrenatural nesse estudo. 
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Eu não sei por quanto tempo você está preso, ou acorrentado a 
algo que na verdade lhe tem sido por angústia, mas sei a algo está prestes 

a acontecer em muitas das vidas que verdadeiramente acreditarem e se 
alimentarem dessa mensagem. Saiba que existe uma igreja que ainda ora 

e que não admite que prisão seja lugar de filhos de Deus, e de pessoas que 
crê piamente no nome de Jesus, o filho de Deus, e algemas não vão 

segurar um povo que acredita no nome do filho do Deus altíssimo, Jesus. 
 

 

◆ DUAS POSIÇÕES DA IGREJA  
 

Certamente uma mensagem dirigida à igreja de Cristo deve ser 
bem direcionada para que essa igreja que é formada por pessoas que se 

converteram ao filho de Deus e desejam seguir suas palavras possam 
então fazer de forma correta. 

Todas as igrejas devem estar posicionadas para que cumpram 
seu papel na terra dos viventes como manda a palavras de Deus, e para 

isso precisamos entender como estava à igreja naqueles dias em que os 
versículos em destaque fazem menção. 

 

1º - A IGREJA DA CASA DE MARIA  
A IGREJA EM CASA 

 
Antes da prisão de Pedro aconteceu algo terrível, que foi a 

morte de Tiago irmão de João, que certamente tinha um relacionamento 
direto com Pedro uma vez que Tiago fazia parte do círculo de intimidade de 

Jesus juntamente com Pedro e João seu irmão.  
O fato é que Tiago foi morto à espada por ordem de Agripa I, 

que viu que essa atitude agradou OS JUDEUS, e não aos romanos, ou 
gregos e estrangeiros, mas aos judeus. Coisa terrível! E agora Pedro foi 

preso e certamente a intenção de Agripa I era matá-lo também. Com a 
prisão de Pedro a igreja rapidamente se reúne em oração em casa da mãe 

de João Marcos, e acredito que talvez eles tenham pensado da seguinte 

forma: “Tiago foi morto! Iremos esperar Pedro morrer também? 
Essa é a parte da igreja que não pode ir, mas que faz a sua 

missão se cumprir quando busca o poder dos céus em oração, e era isso 
que a igreja reunida na casa de Maria fazia, e para tanto vamos analisar os 

dois versículos que nos dá o entendimento do que a igreja que fica no 
templo deve realmente fazer em todo o tempo. 
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Vrs - 05. Pedro, pois, era guardado na prisão; mas a igreja fazia 
contínua oração por ele a Deus. 12. E, considerando ele nisto, foi à 

casa de Maria, mãe de João, que tinha por sobrenome Marcos, onde 
muitos estavam reunidos e oravam.  

 

1) Contínua oração 

 

Vejam a atitude dos que estavam na igreja casa, ou seja, o 
templo daqueles dias. Eles estavam em contínua oração, ou seja, era uma 

oração incessante, constante. Hoje é raro vermos a igreja se reunir para 

orar, mas se reúne para festas, pois basta falar que é noite de oração e só 
meia dúzia de pessoas aparece, e desses metade ainda dorme na oração. A 

igreja está deixando de orar e isso está fazendo que os que estão presos 
em vícios, depressões, drogas e tantas outras coisas fiquem deixados à 

sorte, mas a igreja de Atos dos Apóstolos orava continuamente. 
 

2) Por ele 

 
A contínua oração da igreja era a favor de Pedro (por ele) que 

estava encarcerado e poderia morrer, mas havia um povo que levantou 
uma oração sem interrupção. E isso me mostra que a oração da igreja 

tinha um alvo, um objetivo, não era apenas um orar por orar. Oração deve 
ter foco, objetivo, era isso que a igreja estava fazendo, estava se 

posicionando em contínua oração a favor da salvação de seu líder, Pedro. E 
eu pergunto: Onde está focada a oração das igrejas dos dias de hoje? Se é 

que a igreja ainda ora! 

 

3) A Deus 

 

Estavam em contínua oração, com o objetivo da salvação de 
Pedro e esta tão valorosa oração não era a homens mortos, ou a deuses de 

pedra ou de barro, mas a um Deus verdadeiro e bom, a um que tem todo o 
poder para realizar coisas grandes. Uma oração só tem chances de ser 

atendida se for feita “A Deus”. Toda oração realizada sem que seja 
direcionada a Deus é pura perda de tempo, pois a bíblia diz que Deus é um 

Deus dos vivos e não dos mortos. 
 

4) Reunidos oravam 

 

Hó glória! Que igreja forte e vitoriosa! Ela muito nos ensina, 
pois depois de tudo que vimos acima no versículo cinco ao chegar ao 

versículo doze ela ainda está em oração e reunida, juntos, unanimes, como 
um só corpo. Uma igreja só é forte quando reunida, unida, isso faz dela 

uma igreja forte o bastante para conseguir a vitória e alcançar os milagres. 
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Precisamos aprender com essa igreja. Hoje nas igrejas os irmãos maus se 
conhecem, mau se falam ou se cumprimentam, é cada um por si e Deus 

por todos, e por isso não vemos mais cegos, coxos, surdos serem curados, 
os chamados milagres hoje é cura de dor de cabeça, dor na coluna, isso 

qualquer bom analgésico faz. 
 
 

2º - A IGREJA PEDRO NA PRISÃO  
IGREJA NO CAMPO 

 

Essa igreja nada mais é do que outra parte da igreja que estava 
em oração, pois bem sabemos que existe uma igreja que está pelo mundo 

a fora buscando levar a salvação através da palavra de Deus apresentando 
o filho de Deus, Jesus, como o único e suficiente salvador de toda a vida 

humana. 
Mas essa igreja muito tem a nos ensinar, pois ela vive na pele o 

dia a dia do combate contra os inimigos, não que ela seja mais ou menos 

importante do que a igreja que fica no templo. Mas certamente sua 
experiência e sua capacidade de suportar o campo missionário é 

simplesmente fantástica. Assim através da situação em que Pedro se 
encontrava é que vamos entender essa parte da igreja de Atos. 

 
 

1) O livramento de Pedro na prisão 
 

Era costume dos romanos de antes de jogar alguém no interior 
de uma prisão, que antes fosse levada a praça pública e fosse lhe dado 

uma surra de 39 varadas, ou 39 chibatadas. Não há relatos de que Pedro 
tenha sido agredido, mas certo é que os soldados não o trataram com 

dignidade ao colocá-lo a na prisão. 
  Segundo alguns estudiosos por volta da meia-noite Pedro 

dormia ou ao menos tentava dormir, mas os soldado sim, estes certamente 
estavam dormindo, pois achavam que como Pedro estava acorrentado 

entre eles jamais poderia escapar. Foi quando uma luz encheu o lugar, mas 
talvez você pergunte: Como uma luz pode invadir um lugar escuro, como 

era um cárcere e os soldados não acordarem? Eu te respondo que quem 
vive em trevas jamais verá a luz verdadeira, e é por isso que muitas igrejas 

ainda sofrem, pois dormem em trevas. A bíblia relata que a luz não tem 
comunhão com as trevas (II Co-6:14, I Jo-1:6, Lc-16:26). 

  De repente do meio da luz um ser enviado por Deus chega e 

toca o lado de Pedro. Penso que estando Pedro a dormir, (somente um 
verdadeiro cristão para dormir em uma situação dessas, pois basta uma 

tempestade aproximar de nossas vidas que já perdemos o sono de tanto 
medo e preocupação) o anjo precisou acordá-lo com toques em seu corpo 
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cansado. Então Pedro abre os olhos e vê o anjo do Senhor. Pedro 
acreditava que estava tendo uma visão espiritual, mas somente do lado de 

fora que vai afirmar ter sido obra de um anjo.  
Ao ser tocado pelo anjo de Deus, no mesmo momento as 

algemas se soltam, caem, e nem isso acordou os soldados. Aqui vejo que 
os que estão com a vida presa no mundo, estão em um sono profundo na 

escuridão, e continuarão algemados como aconteceu com os soldados que 
estavam do lado de Pedro, mas com a igreja que descansa em Deus é 

diferente.  (Is-40:31) “mas os que esperam no Senhor renovarão 
suas forças, subirão com asas de águia; correrão, e não se 

cansarão; caminharão, e na se fadigarão”.  

Dormir algemado entre dois soldados é verdadeiramente 
descansar no Senhor dos exércitos mesmo em momentos de tempestades 

e adversidades na vida. Após acordar Pedro o anjo lhe dá cinco ordens para 
serem cumpridas: (1) Levanta-te depressa, (2) Cinge-te, (3) calça as 

sandálias, (4) põe a capa e (5) segue-me. Tudo isso depois que o milagre 
de soltar as algemas aconteceu, pois o que não podemos fazer Deus vai 

fazer por nós, mas o que devemos fazer é obedecer a qualquer custo.  
 
 

2) As cinco ordens do anjo 
 

Existe uma diferença entre escutar e ouvir a palavra de Deus, 
pois quem escuta, escuta qualquer coisa, mas quem ouve presta atenção e 

guarda o que ouve, e também sabe dizer ou relatar o que ouviu, por isso 
precisamos ser bons ouvintes da palavra de Deus, pois ela mesma nos 

orienta que a fé vem por ouvir e ouvir a palavra de Deus (Rm-10:17). 
  Precisamos abrir nossos ouvidos espirituais para que a boa e 

agradável palavra de Deus venha trazer milagres em nossas vidas agora 

mesmo, pois uma igreja que se diz missionária não pode continuar 
dormindo, mas ainda que esteja descansando possa sentir o toque do anjo 

do Senhor. Assim como Pedro ouviu e obedeceu as ordens do anjo, assim a 
igreja missionária deve agir para com a palavra de Deus. Então vamos 

observar o que esta palavra tem para a igreja. 
 
 

1º LEVANTA-TE DEPRESSA 
 
Tão logo a luz brilhou na escuridão o anjo do Senhor tocou a 

Pedro e a sua primeira ordem foi para que Pedro se levantasse, mas não 
bastava somente se levantar, mas tinha que ser depressa. Quando abrimos 

nossos olhos temos por costume dar uma esticada nos corpo e lentamente 

saímos da cama para iniciarmos nosso dia, mas naquele momento com 
Pedro parece que o anjo tinha pressa, mas não é por medo de que os 

soldados acordassem. A pressa era em responder a oração da igreja. 
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Pedro foi alcançado por uma oração forte e verdadeira, mas de 
nada adiantaria se ele não respondesse com o levantar. A igreja precisa se 

levantar agora e depressa, pois uma igreja que espera precisa esperar 
atenta na chegada do anjo de Deus. Quando o anjo dá a ordem para Pedro 

ele estava dizendo: “existe urgência em se levantar, se posicionar!”. 
A hora é agora em que a igreja deve horar para que os encarcerados se 

levantem, e a pressa é tanto de Deus para com a oração da igreja, quanto 
para com a liberdade daquele que está encarcerado. 

A primeira ordem para Pedro é a mesma para a igreja dos dias 
de hoje. Precisamos ter pressa em nos posicionarmos em oração constante 

em favor dos perdidos, doentes e encarcerados, presos em uma vida 

mundana, pois somente com uma ação apressada, mas nunca sem direção, 
mas apressadamente direcionada, é que atingiremos o objetivo de salvar 

vidas das mãos do maligno. 
Igreja do Senhor levanta-te depressa! Apressa-te em se 

posicionar na oração de efeito para com a libertação de vidas agora 
mesmo, pois certamente a expressão do anjo para com Pedro reflete a 

pressa em que o Eterno tem de salvar almas. 
 

 

2º CINGE-TE 
   

Esta palavra é mesmo uma grande revelação, pois a ordem 
cronológica das ordens é perfeita, pois logo após a primeira ordem de se 

levantar a próxima é cingi-te. Esta ordem ainda é dada a igreja dos dias 
de hoje. Como já disse a bíblia se renova todos os dias visto que ela é 

verdadeiramente a palavra de Deus, e devemos acatar esta ordem agora, 

nesse instante, nesse momento. Mas o que essa ordem significa? 
  A palavra “cinge-te” tem um significado poderoso no momento 

em que estamos dormindo, pois literalmente tem o significado de, 
“prepara-te para algo; dispõe-te para algo”. Era exatamente o que 

Pedro precisava fazer e o que toda a igreja precisa fazer. Precisamos nos 
dispor para algo que vai acontecer; precisamos nos preparar para algo que 

Deus vai fazer em nossas vidas, e saiba de uma coisa, Deus o Eterno só faz 
coisas grandes, assim como Ele é infinitamente grande, Ele pode ajudar a 

igreja agora se estiver disposta a obedecer todas as suas ordens. 
O anjo ao fazer com que Pedro se levantasse rapidamente ele 

solta a segunda ordem, pois algo iria acontecer, mas veja que o 
acontecimento do milagre foi anunciado, mas outras ordens ainda viriam. 

Assim, veja que a promessa já nos foi revelada, mas é necessário que 
fiquemos atentos a outras ordens que virão, pois somente com o 

cumprimento de toda a palavra vinda da boca de Deus é que o milagre se 

concretizará em nossas vidas de uma vez por todas. 
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A igreja de Deus precisa sem dúvida estar muito preparada e 
atenta coisas grandes irão acontecer. Deus está falando com a igreja dos 

últimos dias agora mesmo, então prepara-te! 
   

3º CALCE AS SANDÁLIAS 
   

Depois de estar preparado para algo que irá acontecer o anjo 

manda que Pedro calce seus pés com suas sandálias, e isso é simplesmente 
magnífico. Quando eu era criança, minha falecida mãe sempre dizia que 

andar descalço pega doenças, e hoje vejo que ela sempre teve razão, pois 
muitos dos micróbios e bactérias podem entrar pelos vãos dos dedos e até 

por debaixo das unhas. Estar descalço é também estar desprotegido, 

vulnerável aos espinhos e cacos de vidro dessa vida, ou seja, é o mesmo 
que estar com uma porta aberta para o mau em nossas vidas. 

Vejo agora a razão do porque de o apóstolo Paulo nos ensinar, 
que devemos estar vestidos e revestidos de toda a armadura de Deus 

(Ef,6:13-18), e uma das peças importantes da armadura ele descreve no 
vr. 15–“E calçados os pés na preparação do evangelho da paz;”. 

Isso é realmente indispensável para a igreja, pois sem o conhecimento da 
palavra estará desprotegida. A igreja de hoje precisa estar atenta aos seus 

pés espirituais que só é protegido com o Evangelho da paz, e assim evitar 
um mal maior. 

  Nos dias de Jesus, quando uma pessoa chegava em um ato de 
honra e de reconhecimento dava-se à visita água para a lavar os pés, por 

isso vejo que quando nos prostramos diante de Deus, Ele também observa 
nossos pés. Mas devemos saber que quando entramos na igreja, que é a 

casa de Deus, Ele sempre tem água para que possamos lavar nossos pés. 

Pedro só poderia estar seguro do lado de fora se tivesse com seus pés 
calçados, pois as ordens do anjo não se podem interpretá-las de forma 

humana e racional somente, mas sim com uma mente espiritual. 
 

 

4º PÕE A CAPA 
   

Agora com os pés protegidos pelas sandálias Pedro pode 
receber a próxima ordem do anjo, que foi para que ele colocasse a sua 

capa. Uma capa também é sinônimo de proteção, pois até Paulo pediu a 
Timóteo que levasse a sua capa que ficou em Trôade antes que chegasse o 

inverno (II Tm,4:13), sem desprezarmos também que em uma 
caminhada ela poderia servir para proteger dos ventos com areia e da 

chuva e do frio da noite.  

  Quando Pedro foi levado para a prisão também levaram sua 
capa e a deixaram em algum lugar que acredito estar por perto de onde ele 

estava, e antes de sair o anjo viu que Pedro não poderia sair sem estar 
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com a sua capa. E interessante ver a importância que Deus dá a uma capa 
em nossas vidas, pois vemos que os irmãos de José, filhos de Jacó, ficaram 

com ciúmes da capa que o pai deu a José (Gn,37). Então uma representa 
proteção e autoridade e a igreja de Cristo não pode e não deve ficar por aí 

sem a capa dada por Deus.  
Entenda que no oriente médio durante o dia a temperatura 

pode chegar a mais de quarenta graus, e a noite ela cai a zero grau, ou 
seja, durante dia calor escaldante e durante a noite um frio extremo. Isso 

nos mostra a adversidade da luta e dos momentos difíceis da vida, e por 
isso é que a igreja precisa de uma capa. Pedro foi liberto durante a noite e 

do lado de fora da prisão ele encararia o frio. 

  Pedro levantou-se e rapidamente pegou a sua capa e a colocou 
sobre seus lombos, e assim se sentiu preparado para sair do lugar onde 

estava. Muitas igrejas e muitos homens estão tentando fazer coisas sem 
ter a capa dada por Deus. Igrejas que abrem na rebeldia e na discórdia, e 

homens que só pensam em dinheiro. 
 

 

5º SEGUE-ME 
   

Quando Pedro obedece e coloca a capa, o anjo vendo Pedro 
com a capa posta lhe dá a última ordem, e que como as demais deveria ser 

seguida; obedecida; acatada por Pedro e a ordem era a de seguir o anjo do 
Senhor. Deus deu pastor para as igrejas e não igrejas para pastores. Hoje 

muitos líderes não querem mais seguir a palavra de Deus, mas seguem 
seus próprios conhecimentos e nem imaginam que a qualquer momento 

podem enfrentar o calor do dia ou o frio da noite, pois se já não seguem 

mais a voz de Deus certamente nem mesmo devem ter calçados os pés ou 
vestido da capa. 

E ainda quando olhamos para muitas igrejas vemos que não 
seguem o anjo da igreja, mas seguem a Globo, as festas, o mundo e aí 

ficam em constantes momentos de tempestades. Devemos seguir a palavra 
de Jesus. De nada adiantaria Pedro seguir partes das ordens. De nada 

adianta começarmos bem se também não terminarmos bem.  
É preciso sempre seguir o Senhor em todo o tempo. Se Pedro 

não seguisse o anjo ele certamente voltaria para a prisão e rapidamente 
seria morto antes do tempo. Seguir o anjo significa seguir os preceitos de 

Deus a todo o tempo, seguir o anjo significa andar na palavra do Eterno 
sem tirar os olhos dEle, sem se desviar para os lados, sem inventar modas 

como rosas consagradas, ou fogueiras santas onde o que interessa é o 
dinheiro que povo pode oferecer aos líderes. Mas a quem a igreja está 

seguindo? A quem realmente a igreja obedece? Será a igreja de hoje é 

mesmo um bando de desorientados? Faça estas perguntas a você mesmo! 
Lembre-se! Seguir a Deus é uma ordem e não um pedido! Seguir a Jesus é 

sim obedecer a seus mandamentos (I Sm,15:22).   
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◆ A REVELAÇÃO 
 

Agora certamente podemos declarar o quão maravilhoso é a 
palavra de Deus para nossas vidas. Mas um bom remédio somente irá 

realizar a cura de o doente tomá-lo de acordo com os preceitos médicos, e 
assim também é a palavra de Deus. 

O anjo do Senhor só foi enviado até as profundezas da prisão 

para salvar a Pedro depois que a igreja começou a fazer oração incessante 
pela vida do servo de Deus. Se somos a igreja de cristo na terra; então 

precisamos orar incessantemente pelas almas, pelos servos de Deus que 
estão atravessando momentos difíceis e pelas igrejas que estão em locais 

de dificuldade. E se somos servos de Deus, então precisamos obedecer as 
ordens dadas a nós para sairmos de situações difíceis em nossas vidas. 

Como igreja eu oro por sua vida meu amado irmão leitor desse 
estudo para que o Eterno envie um anjo até sua presença para lhe conduzir 

à liberdade. E como um homem que procura ministrar a boa e agradável 
palavra de Deus eu deixo as ordens do anjo para que você consiga achar a 

saída da prisão. 
Pedro quando foi liberto foi logo ao encontro da igreja que 

estava na casa de Maria, e isso é igreja procurando igreja, pois Pedro é a 
igreja que está no campo missionário fazendo a obra e que deve obedecer 

aos preceitos de Deus assim como a igreja que ficou em casa. 

 
 

◆ CONCLUSÃO 
 

Termino o estudo declarando que muitas igrejas que se dizem 
ser Cristãs não mais obedecem à voz do Senhor. Igrejas que buscam o 

enriquecimento próprio e não mais se importam com a vida das ovelhas. 
Igrejas que nascem na rebeldia dentro de outras igrejas. 

Chego ao final desta mensagem pensando que na verdade a 
maioria dos cristãos da terra vive o maior tempo de suas vidas em prisões  

fétidas, escuras, frias e solitários. Muitos ainda têm suas vidas alicerçadas 

em coisas mundanas que não podem lhes ajudar em momento algum.  
Servimos um Deus tão maravilhoso e não desfrutamos de todos 

os bens que Ele tem para nos dar. Declaramos ser o que não somos e 
depois colocamos a culpa no diabo, que na verdade nada pode fazer contra 

um servo fiel e obediente a Deus. 
  Prepara-te para o que Deus pode fazer e vai fazer em sua vida 

se decidir obedecer à voz do Senhor através desta mensagem. Não desista 
agora. Se estas em uma prisão saiba que pode todas as coisas em Jesus. 

Precisamos crer de todo o coração, e quando falo crer de todo o coração 
não estou falando de uma bola de músculo no meio de seu peito, mas sim 

falando de seu celebro, este é o coração do homem, a mente é a 
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consciência, o tribunal que levamos dentro de nós, esse é o coração que a 
bíblia se refere, imagine sua liberdade agora. 

Quando Pedro foi liberto da prisão o primeiro lugar onde ele se 
dirigiu foi até onde estavam os irmãos em oração. Chegando lá ele bateu 

na porta e mesmo tendo orado os irmãos ficaram atônicos. Deus vai nos 
surpreender quando orarmos com fé no poder de Jesus para salvar as vidas 

que estão encarceradas. 
  Que Deus nosso Senhor Jeová, Hashem, Yavé, Elohim, o 

Eterno, o Deus de Abraão, de Isaque e Jacó, o abençoe e o faça crescer. 
 

 

 

Amados irmãos:  
 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 
Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 

35.99199.71.01 - TIM 
35.99921.70.41 - VIVO 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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